

Abenteuer mit Puschel und Co

Puppenbühne zeigt Rotkäppchen

■ **Homburg.** Das Marionettentheater Puppenbühne Wernswig präsentiert zum Hesttag am 9., 11. und 13. Juni jeweils um 14.30 und 16 Uhr das Märchen von Rotkäppchen und dem bösen Wolf. Rotkäppchen und ihre Freunde Puschel, Eichhörnchen, und das kleine Zugvögelchen erleben so manches Abenteuer auf dem Weg durch den tiefen Wald. Rotkäppchen will der kranken Großmutter Milch, Honig und Wein bringen, damit diese wieder gesund wird. Im Wald begegnet Rotkäppchen dem bösen und listigen Wolf, der mit allen Mitteln versucht, den Standort des Hauses der Großmutter zu erfahren. Ein Honigbienenchen, ein Fliegenpilz und ein Glühwürmchen helfen Rotkäppchen in dieser schwierigen Situation.

Mitwirkende: Rotkäppchen wird gespielt von Anette Schneider, der Wolf von Christiane Kunz, Puschel von Lisa Bartl, Rotkäppchens Mutter von Pia Haase und Doris Genuit, Zugvögelchen von Beate Schröder, Großmutter und Glühwürmchen von Elke Haase, Jäger, Bienenchen und Fliegenpilz von Vera Schönhut und zu guter letzt Jacomo der Hahn (Erzähler) von Katja Schneider. Für Marionettenbau, Bühnenbild und Regie sind Christiane und Stefan Kunz zuständig. Licht und Bühnentechnik liegt in den



Händen von Günter Schneider und Ewald Feld. Ton und Tontechnik managed Thomas Bartl. Der Eintrittspreis für Kinder bis beträgt 3 Euro. Erwachsene zahlen 4,50 Euro. Karten sind ab sofort, im Vorverkauf telefonisch oder vor Ort, zu erwerben. Kontakt: Christiane Kunz, Hauptstrasse 12, 34576 Homburg - Wernswig, Telefon: 05684/8249

